



An den Grossen Rat

21.5366.02

BVD/P215366

Basel, 16. Juni 2021

Regierungsratsbeschluss vom 15. Juni 2021

## Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend «warum werden die vielen Kleber nicht entfernt?»

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

«Wenn man durch Basel geht, sieht man an vielen Verkehrsschildern und sonstigen Strassen-Schildern vor allem Kleber von politischen Gruppen und Parteien. Es werden immer mehr solcher Kleber. Es ist verboten solche Kleber überall in der Stadt anzubringen. Daher machte ich auch den Film Weber mit dem Kleber und klebte bei Frau Ackermann einen Kleber an den Briefkasten. Es ist heute modern, Kleber zu kleben. In diesen Zusammenhang folgende Fragen:

1. Wie sieht die Kantonsregierung die Sache mit den echt überhand nehmenden Klebern?
2. Ist es eine Ordnungs-Widrigkeit, wenn man einen Kleber an ein Verkehrs-Schild anbringt?
3. Gibt es bei der Stadt Basel beim Bau Dep. keine Putz-Mannschaft, die die vielen Kleber von den Laternen-Masten und von sonstigen Schildern entfernt?
4. Oder werden alle Masten und Schilder bitte inskünftig mindestens einmal pro Jahr kontrolliert und bitte sauber gemacht?

Eric Weber»

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

### Zu den einzelnen Fragen

1. *Wie sieht die Kantonsregierung die Sache mit den echt überhand nehmenden Klebern?*

Es hat mehr oder weniger konstant viele solche Kleber, sie nehmen aber nicht überhand.

2. *Ist es eine Ordnungs-Widrigkeit, wenn man einen Kleber an ein Verkehrs-Schild anbringt?*

Ja.

3. *Gibt es bei der Stadt Basel beim Bau Dep. keine Putz-Mannschaft, die die vielen Kleber von den Laternen-Masten und von sonstigen Schildern entfernt?*

Die Mitarbeitenden der Stadtreinigung beseitigen auch Kleber.

4. *Oder werden alle Masten und Schilder bitte inskünftig mindestens einmal pro Jahr kontrolliert und bitte sauber gemacht?*

Das ist mit den bestehenden Ressourcen leider nicht machbar.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt



Beat Jans  
Präsident



Barbara Schüpbach-Guggenbühl  
Staatsschreiberin